



26 de marzo de 2024

JUSTICIA**Ricardo Salinas Pliego logra suspensión definitiva contra clausura de campo de golf**

“No me van a doblar”, dijo el dueño de *Grupo Salinas* en la publicación con la que [informó sobre el fallo a su favor, ya que sus abogados lograron obtener la suspensión definitiva](#) en contra de la clausura de su campo de golf en **Huatulco**. El 14 de marzo, elementos de la *Guardia Nacional* y funcionarios de la *Semarnat* ingresaron al campo, el cual fue declarado área natural protegida por el *Gobierno Federal* y al día siguiente, **López Obrador** dijo en su mañanera que la concesión que **Salinas Pliego** tenía sobre este terreno concluyó y como se negó a comprarlo por **420 millones de pesos**, el gobierno tomó el control. La desavenencia entre **Salinas Pliego** y el Gobierno de la 4T es porque lo acusan de evadir el pago de impuestos y subió de nivel cuando el dueño de *Elektra* y *Tv Azteca* aseguró que la *Secretaría de Hacienda* extorsiona a los empresarios.

DERECHOS HUMANOS**Retrasan la extradición de Assange a Estados Unidos**

Los jueces de la *Alta Corte de Londres* aplazaron su decisión sobre si conceden a **Julian Assange** un último recurso contra su extradición a **Estados Unidos**, y pidieron a **Washington** más “*garantías*” sobre el trato que reservaría al fundador de *WikiLeaks*. Se dio [un plazo de tres semanas a las autoridades](#), que quieren juzgar al australiano por una fuga masiva de documentos confidenciales.

SEGURIDAD PÚBLICA**‘Chapitos’ niegan guerra: secuestro masivo fue contra grupo de ladrones de casas**

Mantas colocadas en puentes de **Culiacán** —firmadas con las iniciales *IAG*— aseguran que no hay guerra en **Sinaloa** y [advierten que no se permiten los robos, secuestros o extorsión](#); además de exponer los nombres y fotografías de personas presuntamente dedicadas a estas actividades. Así **Iván Archivaldo Guzmán Salazar** habría difundido un mensaje para descartar un conflicto entre las facciones del *Cártel de Sinaloa* y que los **66** secuestros del viernes fueron por represalias del cártel contra de un grupo dedicado al robo a casa habitación en el estado. Ya aparecieron **58** de los plagiados, porque los narcos los liberaron, de los ocho restantes no se sabe nada.

NACIONAL**Se descarrila vagón de Tren Maya, Xóchitl denuncia y AMLO ve 'mano negra'**

Otra vez la transformación que prometió el presidente **López Obrador** está en entredicho, [luego de que ayer](#) uno de los vagones del *Tren Maya* se descarrilara. **Xóchitl Gálvez** presentó una denuncia contra los hijos del Presidente de México, **Andrés y Gonzalo López Beltrán**; sus sobrinos **Pedro y Osterlen Salazar Beltrán**, así como al amigo de estos **Amílcar Olán**, por posibles actos de corrupción, [al hacerse eco de lo que hace dos semanas](#) publicó *Latinus*, al revelar una presunta red de tráfico de influencias y corrupción entre los ahora denunciados a través de contratos de abastecimiento de balastro sin certificar para el *Tren Maya*. El percance [sucedió cuando el convoy intentó cambiar de vías](#) y se salió de las vías, por lo que **AMLO** ve algo raro y mandó investigar.

INTERNACIONAL**Tumba carguero un puente colgante y autos caen al agua**

El diario *The National* y otros medios publicaron un video en el que se ve el choque de un barco carguero contra uno de los pilares del *puente Francis Scott Key* y a continuación el desplome de la parte central del puente metálico. [Los equipos de emergencias estaban buscando a al menos siete personas](#), ya rescataron a dos personas del agua, una se encuentra ilesa y la otra que fue trasladada al hospital en estado grave.

DEPORTES**¡Pero qué Diablos!, barrieron a Yankees en el Harp Helú**

Los **Diablos Rojos** sacaron la escoba y se llevaron la miniserie de dos encuentros, mostrando poderío en el bate, así como un bullpen variado y confiable. [Los neoyorquinos, con el orgullo tocado por la caída del domingo](#), salieron a buscar el encuentro desde el primer inning, pero terminó la histórica visita de los de **New York** a la **CDMX** acabó con una voltereta impresionante de los mexicanos, que vencieron **8-5** a los *Bombarderos del Bronx*.

CULTURA**Estrechan lazos Grecia-México con obra de Paz**

Para celebrar **110** años del natalicio de **Octavio Paz** y como inicio de los festejos por los **85** años [de relaciones diplomáticas](#) entre **México** y **Grecia**, el 2 de abril se presentará el libro “*Octavio Paz. Antología. Edición bilingüe español-griego*”, proyecto que nació tras la visita del Grupo de Amistad México República Helénica.

